

Una elección perfecta

30/07/2015

Ignacio García Golf Arquitectura.

IGGA Internacional es un estudio de diseño fundado por Ignacio García que ofrece servicios de arquitectura, ingeniería, planeamiento, diseño de campos de golf, paisajismo, diseño interior y gestión integrada de proyecto en Europa, África, Caribe, Centroamérica y Sudamérica.

La firma es líder en arquitectura de ocio y paisajismo y ha sido la primera en España en compaginar el diseño y la arquitectura de los campos de golf modernos con la defensa del medio ambiente.

Desde 2002, IGGA exporta el diseño sostenible de los campos de golf a más de una docena de países de cuatro continentes en la convicción de que los campos de golf diseñados, construidos y gestionados sosteniblemente aportan valores positivos a la sociedad y el medio ambiente.

Más de 166 millones de metros cuadrados nos avalan.

IGGA ha trabajado -o está trabajando- en un amplio abanico de proyectos residenciales turísticos con marina y campo de golf de más de 500 millones de euros en El Caribe, Sudamérica, Centroamérica, África y Europa. El estudio es conocido por desarrollar proyectos de edificación de importancia. Además IGGA cuenta con amplia experiencia en el desarrollo de proyectos de ordenación, masterplan y campo de golf en Europa, África y El Caribe.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com